



2年学年通信

# シアワセ

12月号



## 気持ちを込めて

先月末、職場体験活動を行いました。「よろしくお願ひします」「ありがとうございました」「さようなら」など、いろいろな場面で挨拶をする機会があったかと思いますが、気持ちのよい挨拶ができたでしょうか。

挨拶は、社会生活を送る上でとても大切なことです。挨拶が大切だということは、誰もがあたりまえのように習ってきました。挨拶は漢字で「挨拶」と書きます。この字には、「心を開き、その心に近づく」という意味があるそうです。「やればいいんじょ」という気持ちで挨拶をしても、何も意味がありません。

以前、アメリカの大リーグで活躍する、ダルビッシュ有選手の記事を読んで、挨拶の大切さについて改めて考えさせられました。野球の試合で、投手が死球（相手打者にボールをぶつけてしまう行為）を与えたとき、帽子を取って謝罪する姿をよく見かけます。しかし、この時投手はただ帽子を取るだけで、視線が地面に向いてしまっていることがあります。ダルビッシュ選手は、死球を受けた打者が1塁に到達して、自分と目が合ったタイミングを見て帽子を取り、気持ちを込めて謝罪をするそうです。ダルビッシュ選手は、挨拶の意味をちゃんと理解しているのだと思います。一流選手はプレーだけでなく、立ち振る舞いも一流です。

授業の始めと終わりの挨拶はどうでしょうか。私は、放課中の元気な姿からすると、授業の挨拶がやや寂しいと感じております。生徒も教師も、お互いに気持ちを込めて挨拶ができたらいいなと常々考えています。



## <2学期保護者会>

12月4日(木)～9日(火)の4日間にかけて、2学期の保護者会が行われます。日々の生活の様子や今後のアドバイスなどをさせていただく予定です。事前にお知らせしたスケジュールに沿って進めてまいりますが、時間が前後することがあります。ご了承ください。



## <12月の集金>

口座振替日は12月12日(金)です。残高不足にならないように、前日までに入金をよろしくお願ひいたします。

学年費	191円	PTA会費	0円
積立金	0円	生徒会費	0円

**12月分合計 191円**

**<学年費 内訳> 調理実習費 191円**



日	曜日	行 事 予 定
1	月	⑤人権講話 45分
2	火	45分
3	水	4時間授業
4	木	保護者会 45分 火①②③④
5	金	保護者会 45分 火⑤⑥金⑤⑥
6	土	
7	日	
8	月	保護者会 45分
9	火	保護者会 45分
10	水	⑦委員会 45分
11	木	
12	金	

日	曜日	行 事 予 定
13	土	
14	日	
15	月	45分
16	火	
17	水	
18	木	ON Time 発表会 →1月22日(木) ⑤⑥に変更
19	金	45分
20	土	
21	日	
22	月	⑤学年集会 給食終了
23	火	終業式 大掃除 最終下校 12:25
24	水	冬季休業(1月6日まで)

最終下校: 16:30

## <1月の主な行事>

- 1月 7日(水) 始業式
- 1月 8日(木) 実力テスト
- 1月22日(木) ON Time 発表会

